



# La Voix Anticapitaliste

Bulletin du Nouveau Parti Anticapitaliste comité d'Orléans

**NPA**  
NOUVEAU PARTI  
ANTICAPITALISTE



Mel : [npa45@sfr.fr](mailto:npa45@sfr.fr)

Site : [npa45.org](http://npa45.org)

Instagram : [@npa.orléans](https://www.instagram.com/@npa.orléans) Facebook : **NPA Orléans 45**



Orléans 22/02/2024

## Défendons tous les peuples contre les impérialismes, d'où qu'ils viennent !

Il y a de deux ans, Poutine lançait une guerre d'invasion brutale contre l'Ukraine. Enchaînant les crimes de guerre, l'armée russe a massacré des civilEs et bombardé massivement des villes ukrainiennes, pour tenter d'intégrer l'Ukraine dans « l'espace » dominé par la Russie...

### Soutenir la résistance populaire ukrainienne

Au-delà des millions de réfugié·es et de déplacé·es, des dizaines de milliers de victimes civiles et de soldat·es ukrainien·nes ont déjà payé le prix de cette guerre. Les annexions illégales et les crimes de guerre se multiplient : russification forcée d'enfants et des territoires occupés, pluies de missiles sur les infrastructures... La Russie de Poutine utilise quant à elle ses prisonnier·es et populations pauvres comme chair à canon.

**Nous sommes totalement solidaires du peuple ukrainien.** Les troupes russes doivent quitter l'ensemble du territoire ukrainien, et chaque région ukrainienne doit pouvoir faire valoir son droit démocratique à l'auto-détermination. Les sanctions économiques doivent être renforcées contre l'oligarchie au pouvoir en Russie, **la dette ukrainienne doit être annulée**, et les ukrainiens doit recevoir aides financières et armes pour protéger ses vies et ses droits.

Nous soutenons la gauche ukrainienne qui continue à lutter pour les droits sociaux remis en cause par le gouvernement Zelensky, sous la pression des puissances occidentales. **Ces politiques néolibérales, mais aussi la répression politique contre la gauche, affaiblissent la résistance populaire ukrainienne.**

### Combattre le régime ultra-autoritaire de Poutine

En Russie, Poutine emprisonne les opposant·es... quand il ne les assassine pas. Des centaines de ses partisan·nes ont été arrêté·es pour avoir osé manifester leur colère face à l'assassinat de Navalny.

Notre solidarité va à tou-te-s qui, dans la fédération de Russie, combattent la guerre, la corruption de l'oligarchie russe qui tient les rênes du pouvoir politique et économique, et résistent au régime de plus en plus fascisant de Poutine. **C'est le cas de la gauche russe, ainsi que de personnalités comme le politologue et sociologue marxiste Boris Kagarlitsky, condamné à une peine de cinq ans de prison, pour avoir pris position contre la guerre en Ukraine.**

### De l'Ukraine à la Palestine, l'occupation est un crime

Les grandes puissances membres de l'OTAN veulent tirer de la guerre en Ukraine le plus grand profit possible et préserver leur « sphères d'influence » sur le dos des peuples. Dans un contexte où la Russie et la Chine contestent l'hégémonie occidentale mais n'y opposent aucune alternative progressiste, **la course aux armements et la surenchère militariste, en Ukraine comme ailleurs, sont lourdes de danger pour l'ensemble de l'humanité.**

Il faut dénoncer les discours hypocrites des États-Unis ou de l'Union européenne qui prétendent défendre « la démocratie » en Ukraine contre l'occupation russe... et soutiennent l'État d'Israël dans sa politique génocidaire à Gaza. Ainsi la Cour internationale de Justice a souligné le risque de génocide à Gaza, où plus de 30 000 GazaouiEs ont été assassiné·es (dont 70% de femmes et d'enfants). **Et Netanyahu annonce qu'il veut finir le travail à Rafah où 1,8 million de Palestinien·nes sont réfugié·es dans des conditions épouvantables !**

Cela rend d'autant plus urgent et nécessaire de développer concrètement la solidarité : peser sur nos gouvernements pour les forcer à infléchir leur politique **en manifestant le plus massivement possible, participer aux campagnes comme BDS** contre l'État d'Israël ou aux réseaux solidaires de la résistance ukrainienne, **aider les populations victimes des guerres, et soutenir les forces de résistance armées et non armées**

## Manifestation de solidarité avec la Palestine Samedi, à 15h, place de Gaulle

Depuis quatre mois maintenant, l'armée israélienne organise méthodiquement la destruction des hôpitaux, des centres de soins, qu'elle bloque délibérément l'entrée de l'aide humanitaire à Gaza. Toutes les organisations internationales, humanitaires et de défense des droits humains, alertent depuis des jours.

La famine et les épidémies vont tuer des milliers de personnes dans les jours qui viennent! Plus que les massacres et que les bombes qui s'abattent toujours sur les Palestiniens à Gaza.

Après avoir imposé à la population de ce déplacer dans le sud à Rafat, l'armée israélienne prépare une intervention terrestre sur cette ville surpeuplée. **C'est un crime de guerre ignoble qui se prépare!**

**Pour une paix juste et durable :**  
**Appel des organisations syndicales CGT, Solidaires, FSU, FO, CFTC, CFDT, UNSA, CGC**

## **Solidarité avec la résistance des travailleuses et travailleurs ukrainiens !**

Le 24 février 2022 Vladimir Poutine ordonnait l'invasion à grande échelle de l'Ukraine donnant un coup d'accélérateur à la destruction et au dépeçage de ce pays qu'il a entrepris depuis 2014 avec l'annexion de la Crimée et de la déstabilisation du Donbass.

Ses espoirs de remporter une victoire éclair étant brisés par la résistance du peuple ukrainien, Vladimir Poutine s'est alors engagé dans une guerre d'usure où tous les coups sont permis en violation du droit international humanitaire et des droits de l'homme.

Les conséquences économiques de cette guerre se font sentir partout dans le monde, alternativement menacé d'embrasement nucléaire, de catastrophe environnementale, d'inflation galopante, notamment sur les prix de l'énergie, ou de famine céréalière. La vie de centaines de millions de personnes a ainsi été bouleversée par le choix tragique de Poutine de réinviter la guerre à grande échelle sur le sol européen.

En Russie et au Bélarus, la répression musèle les voix de celles et ceux qui dénoncent la guerre et le totalitarisme de Poutine et de Loukachenko. Le mouvement syndical indépendant du Belarus est anéanti, ses responsables ont écoper de lourdes peines de prison, des rafles ont encore eu lieu dans les usines du pays fin 2023.

Face au drame vécu par les populations d'Ukraine, les organisations syndicales CFDT, CGT, FO, CFE-CGC, CFTC, UNSA, Solidaires et FSU ont aussitôt réagi par la mise en place d'une intersyndicale qui en juillet 2022, a convoyé jusqu'en Ukraine, deux véhicules neufs, à destination de nos camarades de la FPU et de la KVPU, qui les utilisent depuis pour distribuer l'aide humanitaire aux travailleuses et travailleurs et aux populations civiles.

L'action s'est poursuivie début 2023, par l'acheminement de plus d'une centaine de palettes d'aide humanitaire (radiateurs, générateurs, vivres, matériel de soin et d'hygiène ...). Ces biens ont été obtenus sous forme de dons, ou achetés grâce aux collectes organisées par les organisations syndicales françaises.

Le troisième convoi syndical vers l'Ukraine est en train d'acheminer le matériel électrogène qui doit permettre de mieux faire face aux destructions d'infrastructure civile.

Le soutien des syndicats français ne s'arrête pas à l'organisation d'aide humanitaire. Les organisations syndicales françaises sont solidaires avec les confédérations ukrainiennes FPU et KVPU qui s'opposent à l'adoption d'un code de travail ultralibéral et contraire aux engagements européens et internationaux du pays en matière des droits sociaux et des libertés syndicales.

L'Intersyndicale de solidarité avec l'Ukraine porte avec force depuis deux ans les exigences suivantes :

- *La reconnaissance de la responsabilité de la Russie de Poutine dans la guerre d'agression conduite contre l'Ukraine*
- *La reconnaissance de la légitimité du peuple Ukrainien à se défendre contre cette agression*
- *La revendication d'une paix juste et durable dont le préalable doit être le retrait des troupes Russes d'Ukraine*
- *Une solidarité concrète aux travailleuses et travailleurs d'Ukraine et à leurs organisations syndicales tant dans leur lutte contre les réformes qui portent atteinte aux droits sociaux et syndicaux en Ukraine que dans leur lutte contre l'imperialisme Russe*
- *Un soutien actif aux libertés et à celles et ceux qui luttent pour la paix et leurs droits en Russie et au Belarus*

**Solidarité avec l'Ukraine qui résiste !**

**Solidarité avec les travailleurs Ukrainiens qui résistent !**

**Respect des droits des travailleurs !**

**Non à la guerre de Poutine ! Troupes russes hors d'Ukraine !**

**Paix en Ukraine – Libertés en Russie et au Belarus !**

.....

## **Le 8 mars n'est ni la fête de la femme, ni la fête des mères ou encore moins la Saint Valentin**

C'est la journée internationale de lutte pour les droits des femmes, une journée de grève féministe de toutes et tous pour revendiquer et gagner l'égalité réelle au travail et dans la vie.

**C'est aussi une journée de solidarité avec les femmes du monde entier et de lutte contre les idées d'extrême droite sexistes et patriarcales.**

A Orléans aussi. **Dans l'unité la plus large le 8 Mars se fera entendre dans les rues d'Orléans, par des manifestations et animations revendiquatives et de luttes.**

10h30 : Rassemblement puis manifestation - Place de Gaulle; 12h : Barbecue pour tous les goûts;

14h - 18h : Animations et stands (place de Gaulle); 18h : Apéro féministe;

20h30 : Ciné-débat autour du film «Il reste encore demain» - Cinéma des Carmes.